

国営公園羽島地区整備工事

発注者：木曾川上流河川事務所

受注者：株式会社 伊藤工務店



2010年入社 **浅野 清貴**

当社に入社する以前は、官公庁から受注した設計業務に関する仕事をしておりました。2010年4月より当社に入社し、河川工事や公園工事等に携わり、現在は岐阜県羽島市内における公園の整備工事に従事しています。

◆ 建設業に入った動機・魅力

小さい頃からモノをつくること、自然と触れ合うことが好きでした。建設業界の中でも特に土木工事業は、モノづくりをする上で自然との共存が不可欠な分野であります。それ故に、困難なことが多々ありますが、人と人の繋がりや協力で一つのモノをつくり上げていく喜びと大切さに魅力を感じました。

◆ 仕事のやりがい、意気込み

一つのプランが完成するためには、設計から施工までの間に多く人たちが幾つかの対外協議を積み重ねています。それは、事業に協力と理解をして頂く地域の人々が安全で安心して暮らしていくために必要なことです。この仕事は、人と人が繋がってできる仕事であり、自分自身もその中の一に加わっている喜びと責任を感じて、日々の仕事に取り組んでいます。辛いこと等もありますが、多くの人たちとつくり上げていく喜びと達成感にやりがいを感じています。

これからも技術者として、一番ベストと思われるものが提案できるように、最後まで諦めずに責任を持って業務に携わっていきます。

◆ 若い人たちへ

建設業界は、大変な仕事だと言われていますが、その分やりがいもある仕事だと思います。モノづくりには、計画する人や施工する人、出来たモノを守っていく人など幾つかの役割がありますが、どれも人と人の繋がりが大切になります。

私たちと一緒に、先輩方がつくり上げたモノや経験・知識を受け継ぎ、社会に役立つモノをつくりましょう。